



7 Pièces

305 m²

Réf. 82214012

1 690 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans un quartier résidentiel de Mougins avec une jolie vue .Maison de charme 4 chambres avec grand rez-de-jardin qui peut être aménagé en 2 chambres et salle de sport.Au calme avec une belle vue, sur un terrain de 1 545 m², permis accordé et purgé pour une maison contemporaine de 445 m².3 projets possibles :1) Permis purgé2) demande de modification de l'existant ou extension3) en l'étatQue ce soit en conservant le charme provençal de cette maison ou en entreprenant le projet de transformation, cette propriété offre un superbe potentiel, dans un quartier très agréable et de jolies vues ...

Situated in a residential area of Mougins with lovely views.Charming 4-bedroom house with large garden level that could be converted into 2 bedrooms and a sports room.Quiet location with lovely views, on a 1,545 sq.m plot, planning permission granted and cleared of all claims for a 445 sq.m contemporary house.3 possible projects:1) Cleared building permit2) Application for modification to existing building or extension3) as it isWhether you keep the Provencal charm of this house or undertake the conversion project, this property offers superb potential, in a very pleasant area with lovely ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

